L'abstrait qui pétille



Delphine Saguet expose ses toiles abstraites à l'office de tourisme d'Épernay. (© DR)

Rares sont les artistes à ne pas être inspirés par la Champagne. Ses chemins vallonnés, ses vignes à perte de vue et son précieux breuvage doré aident les esprits rêveurs à imaginer les plus belles choses. Native de Châlons, installée dans la Côte des Blancs depuis des années, Delphine Saguet-Rouy est une artiste complète qui doit beaucoup au champagne. Côté métier, cette peintre décoratrice crée des fresques intérieures et extérieures pour des particuliers, des professionnels et des maisons de champagne. Côté passion, c'est le nectar local qui inspire ses créations contemporaines. « J'aime la bulle et la fluidité qu'apportent le champagne pour mes peintures abstraites », dit-elle de ses toiles, qu'elle exposera prochainement à l'office de tourisme d'Épernay. Delphine Saguet-Rouy a retenu le thème de l'effervescence pour ce nouveau rendez-vous qu'elle souhaite partager avec le public. L'artiste marnaise use de techniques mixtes et traditionnelles de peintures acryliques, associant rouleaux, couteaux, bombes et pinceaux, auxquelles elle ajoute de la pâte à relief, des laques et du sable pour réaliser des toiles épaisses, entières, emplies de vie. « J'aime cet effet de matière dans mes toiles. Je veux que l'on puisse toucher mes peintures autant qu'on puisse les voir. » Une dizaine de toiles éveilleront les sens des visiteurs de l'office de tourisme jusqu'au dimanche 27 avril.

Simon Ksiazenicki

« Effervescence » de Delphine Saguet-Rouy, du mardi 2 au dimanche 28 avril, à l'office de tourisme d'Épernay, 7 bis, avenue de Champagne. Infos : 03 26 53 33 00 et ot-epernay.fr.